

# Fahrschule Klass in neuen Räumen



Der Führerschein – viele Jugendliche fiebern mit 17 und 18 Jahren auf den Tag hin, an dem sie endlich hinter dem Steuer eines Autos sitzen können. Eine vernünftige Fahrausbildung ist für ein zukünftig sicheres und vorausschauendes Fahren das A und O. Das Team der Fahrschule Klass hat schon vielen Fahrschülern zur ersehnten Fahrerlaubnis verholfen.

Jetzt ist die Fahrschule umgezogen. Eine helle und freundliche Atmosphäre erwartet die Schüler in den frisch renovierten Räumlichkeiten am Stromberger Tor 6 in Oelde. Die Theorie ist die Grundlage für die praktischen Stunden. Ab sofort bietet Fahrlehrer Andreas Klass vier Termine in der Woche für den theoretischen Unterricht an. Somit kann die theoretische Ausbildung auf dreieinhalb Wochen verkürzt werden mit dem praktischen Teil früher begonnen werden. Die Schüler können die Theorie-Bögen online lernen. Das Online-System hat den Vorteil, dass Fahrlehrer Andreas Klass damit auch sehen kann, ob die jeweiligen Schüler bereit für die

Prüfung sind und wo noch Klärungsbedarf besteht.

Neben dem obligatorischen Auto-Führerschein-Unterricht hat Andreas Klass in seiner Fahrschule auch attraktive Angebote für Motorrad-Fans. Als Fahrlehrer mit Instruktor-Zertifikat sorgt er im Schräglage- und Sicherheitstraining dafür, dass die Zweiradfahrer für die Motorrad-Saison gerüstet sind. Zusätzlich gehören geführte Touren mit zu seinem Programm, dass von vielen gerne in Anspruch genommen wird. Für die Zukunft sind auch Rennstrecken-Touren geplant. Weitere Infos und Anmeldungen zu den Motorrad-Trainings-Einheiten, die ab April beginnen, auf der Internetseite [www.fahrschule-klass.de](http://www.fahrschule-klass.de)

Fahrschule Klass ist montags und mittwochs von 18 Uhr bis 20 Uhr sowie dienstags und donnerstags von 16.30 Uhr bis 20.30 Uhr geöffnet. Theorie-Unterricht ist jeweils von 18.30 Uhr bis 20 Uhr. Weitere Infos erhalten Sie unter Tel. 0171 2877082.